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“Tenemos la vocación 
de apuntalar la produc-
ción rural y fomentar 
el arraigo en todos los 
municipios del interior”.

Axel Kicillof
Gobernador .

El gobernador Kicillof recibió a representantes de la Mesa Agropecuaria bonaerense. 
Estuvo acompañado de los ministros de Desarrollo Agrario y de Economía,  el presidente 
del Banco Provincia y el director de ARBA.

E l gobernador Axel Kici-
llof recibió en Casa de 
Gobierno a represen-

tantes de la Mesa Agrope-
cuaria. Kicillof estuvo acom-
pañado de los ministros de 
Desarrollo Agrario, Javier Ro-
dríguez; y de Economía, Pablo 
López; el presidente del Banco 
Provincia, Juan Cuattromo; y 
el director ejecutivo de ARBA, 

Cristian Girard.
“Desde el Gobierno de la 

provincia de Buenos Aires te-
nemos la vocación de apun-
talar la producción rural y fo-
mentar el arraigo en todos los 
municipios del interior”, expre-
só el mandatario provincial.

Durante la reunión se plantearon 
distintos ejes que giraron en 
torno a varias temáticas.

“Desde el primer día de 
nuestra gestión hemos acom-
pañado al sector con todos los 
recursos que hemos tenido a 
disposición, comprendiendo la 
enorme diversidad y la exis-
tencia de problemas históricos 
y estructurales”, añadió.

Kicillof también remarcó 
que desde su gobernación 
mejoraron “5.000 kilóme-
tros de caminos rurales”, 
crearon “la Policía Rural” e 
impulsaron “la construcción 
de centros universitarios 
para promover que las y los 

Compromiso en mejorar
las condiciones del agro

Reunión de coordinación en Casa de Gobierno

jóvenes puedan realizar sus 
estudios superiores en sus 
localidades”.

Los ejes
Durante la reunión se plan-
tearon distintos ejes que 
giraron en torno a varias te-
máticas, por ejemplo cues-
tiones climáticas y macro-
económicas.

También destacaron la ne-
cesidad de que el Gobierno 
nacional convalide el decre-
to provincial de emergencia 
agropecuaria 2157/23 y se 

D iputados bonaerenses 
aprobaron un proyecto 
que repudia las nuevas 

restricciones a la navegación 
y a la pesca y la construcción 
de un puerto inglés en Islas 
Malvinas.

Fue por impulso del legisla-
dor Gustavo Pulti, quien tam-
bién preside la Comisión de In-
tereses Marítimos, Portuarios y 

Pesca, y denunció la inacción 
de la Cancillería argentina.

“Esperamos que esta decla-
ración de repudio llegue al Pre-
sidente Javier Milei y a la Can-
cillería para que cumplan con la 
Constitución y las resoluciones 
de Naciones Unidas”, afirmó.

Y recordó “la obligación 
constitucional de defender la 
soberanía argentina”. 

A través de la Legislatura

Repudian restricciones
pesqueras en Malvinas
El diputado Gustavo Pulti presentó la iniciativa 
contra las medidas británicas y denunció la 
inacción de la Cancillería argentina.

convoque a la Comisión Na-
cional de Emergencia Agro-
pecuaria para tratar el decreto 
50/24, para que los producto-
res de las zonas afectadas 
puedan acceder a los benefi-
cios impositivos a nivel nacio-
nal y a los créditos especiales 
del Banco Nación.

También se analizó la situa-
ción de la cosecha de maíz 
frente a la plaga de chicha-
rrita, la apertura de la impor-
tación de alimentos, y la falta 
de planificación sanitaria por 
parte del SENASA. 

E n el marco de un en-
cuentro regional en la 
delegación de Pilar, el 

Ministerio de Transporte bo-
naerense, a cargo de Jorge 
D’Onofrio, hizo entrega formal 
de insumos necesarios para 
la realización de controles 
vehiculares y de documenta-
ción, junto con indumentaria 
requerida para la función, ta-

les como pantalones, calzado 
de seguridad, remeras y cam-
peras oficiales.

La cesión de estas herra-
mientas permite robustecer 
las condiciones de trabajo so-
bre la cinta asfáltica, a la in-
temperie, por parte del perso-
nal de la Dirección Provincial 
de Fiscalización y Control del 
Tránsito y la Seguridad Vial. 

Encuentro regional en Pilar

Entregan insumos para
controles vehiculares
Estas herramientas robustecen las condiciones 
de trabajo sobre la cinta asfáltica, a la intemperie, 
por parte del personal de tránsito.
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Entregaron escrituras a más 
de 480 familias quilmeñas

Acto en el Teatro Municipal

En las instalaciones del 
Teatro Municipal de 

Quilmes, Mayra Mendoza y 
Axel Kicillof encabezaron el 
acto de entrega de 481 es-
crituras a familias de distin-
tos barrios del distrito.

En la ocasión, se reunie-
ron todos los Ministerios con 
competencia en el tema para 
visualizar cada uno de los pro-
gramas disponibles (Mi Escri-
tura, Mi Casa; Regularización 
de los Barrios de Viviendas 
Sociales; PROCREAR, y Ley 
24.374) que les permiten a los 
interesados acceder a la re-
gularización dominial de sus 
viviendas de manera gratuita.

En Quilmes, desde el año 

2020, ya se han entrega-
do 2.590 títulos de propie-
dad, garantizando de este 
modo la seguridad jurídica 
de ese bien tan preciado 
que es el hogar.

En este sentido, la re-
gularización constituye el 
cumplimiento de un de-
recho social inclusivo que 
permite movilización social 
ascendente y garantiza el 
asentamiento definitivo y 
seguro de la familia en la 
comunidad, la transmisión 
cierta a hijos y nietos, la 
afectación a la protección 
de la vivienda o a pedir un 
préstamo para su amplia-
ción o mejoramiento. 

Ubicado en San Francisco Solano, el flamante espacio del Simón Rodríguez” cuenta con cuatro 
pisos, 25 aulas, gabinetes de tecnología, laboratorio, sala maternal, patio, biblioteca, SUM y comedor.

E l gobernador de la pro-
vincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, encabezó 

la inauguración del nuevo edi-
ficio del Instituto Superior de 
Formación Docente y Técnica 
(ISFDyT) N°83 “Simón Rodrí-
guez” en San Francisco Solano, 
Quilmes. Fue junto al director 
general de Cultura y Educa-
ción, Alberto Sileoni; la inten-
denta local, Mayra Mendoza; el 
director del establecimiento, 

Claudio Morales; y la inspecto-
ra regional, Claudia Ciarlantini.

En ese marco, Kicillof des-
tacó que “esta inauguración 
es muy importante porque la 
concretamos en un momento 
muy difícil para todos, que es 
consecuencia de un Gobierno 
nacional que ha paralizado las 

Kicillof, Mendoza y el corte de 
cinta que abrió formalmente las 
puertas del espacio educativo.

obras en todo el país”.
“Este es el edificio escolar nú-

mero 220 que sumamos en la 
provincia de Buenos Aires: hay 
que estar aquí para entender que, 
cuando se cortan presupuestos 
para la educación, se están cor-
tando trayectorias, esperanzas, 
sueños y futuro”, agregó.

“Lo que estamos haciendo 
en Quilmes solamente se pue-
de expresar en las palabras, las 
miradas y la alegría de la co-
munidad educativa y de las y 
los vecinos de Solano”, indicó el 
Gobernador y añadió: “Cuando 
con mucha crueldad e ignoran-
cia hablan de dinamitar al Es-
tado, deberían comprender que 
el Estado es este instituto, sus 
docentes y sus estudiantes”.

Y concluyó: “Se suele decir 
que es difícil construir y muy 
fácil luego destruir. Hoy les de-
cimos que si quieren destruir al 
sistema educativo también les 
va a costar bastante: vamos 
a llenar la plaza el 23 de abril 
para demostrar que la educa-
ción y la universidad pública 
no se venden, se defienden”.

Inauguraron en Quilmes
el edificio del ISFDyT N°83

Kicillof y Mayra Mendoza encabezaron la apertura

Con una inversión de $859 
millones, se construyó el nuevo 
edificio en beneficio del ISFD-
yT, que cuenta actualmente 
con 2.100 estudiantes. El es-
tablecimiento tiene cuatro pi-
sos y posee 25 aulas, gabine-
tes de tecnología, laboratorio, 
sala maternal, patio, bibliote-
ca, SUM y comedor.

Al respecto, Mendoza remar-

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 03/2024

DECRETO Nº 1888/2024            EXPTE: 4132-43957/2024      

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 03/2024 POR LA 
CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE MÓVILES PARA TRASLADO DE 
PACIENTES ADULTOS Y PEDIÁTRICOS CLÍNICOS QUIRÚRGICOS, 
INTRA Y EXTRA HOSPITALARIOS, DOMICILIARIOS E INTERCENTROS 
DE SALUD, COBERTURAS DE EVENTOS Y OPERATIVOS A 
REQUERIMIENTO DE LA SECRETARÍA DE SALUD, Y TRANSPORTE DE 
RACIONES ALIMENTICIAS PARA LOS PACIENTES CON INTERNACIÓN 
EN LOS DIFERENTES NOSOCOMIOS DEL SISTEMA DE SALUD, PARA 
ELLO DEBERÁ CONTAR CON LA SIGUIENTE DOTACIÓN DE MÓVILES 
CON SUS RESPECTIVOS CHOFERES: DOS (2) MÓVILES GRANDES DE 
UTIM QUE INCLUYEN MÉDICOS, UNO (1) MÓVIL GRANDE COMÚN Y 
UN (1) MÓVIL GRANDE CON REFRIGERACIÓN PARA TRANSPORTE 
DE SUSTANCIAS ALIMENTICIAS.

FECHA DE APERTURA: 06 de mayode 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 672.000.000,00
VALOR DEL PLIEGO: $ 672.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.
Consultas: los días 22, 23 y 24 de abril de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.
Adquisición de Pliegos: los días 26 y 29 de abril de 2024 en la Direc-
ción de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argentinas, 
de 09:00 a 14:00 horas. 
Recepción de Ofertas: Hasta el 06/05/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

859
MILLONES SE 

INVIRTIERON PARA 
EJECUTAR LA OBRA.

có: “La inauguración de este 
edificio es un momento histó-
rico, un hecho que consagra el 
trabajo que venimos hacien-
do desde hace más de cuatro 
años». «No importan las adver-
sidades y las dificultades que 
tengamos que atravesar, vamos 
a seguir por esta senda, traba-
jando por el progreso de Solano 
y de todo Quilmes”, manifestó. 
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La obra incluyó la construcción de un playón deportivo, nuevos caminos, juegos, zonas 
de descanso y la instalación de iluminación LED, entre otras mejoras que ya disfrutan 
los vecinos de los barrios Parque San Miguel, Santa Anita y San Jorge.

L a Municipalidad de 
San Miguel realizó 
el sábado un evento 

especial para dejar for-
malmente inaugurada la 
renovada Plaza Baratti-
ni, en Gaspar Campos y 
Callao.

El acto contó con la 
presencia del intendente 
Jaime Méndez y con cien-
tos de vecinos del barrio 
que se acercaron a cele-
brar la puesta a punto de 
este importante espacio 
público.

La obra incluyó la cons-
trucción de un playón de-
portivo, nuevos caminos, 
juegos, zonas de descan-
so y la instalación de ilu-
minación LED, entre otras 
mejoras que ya disfrutan 
los vecinos de los barrios 
Parque San Miguel, Santa 
Anita y San Jorge.

Además, en ese marco, 
se llevó adelante un nuevo 
operativo de “El Municipio 
en tu Barrio”, una iniciativa 
que les permite a los ve-
cinos acceder a diversos 
servicios cerca de sus ca-
sas sin tener que ir hasta 
el centro del distrito.

Allí se brindan contro-
les de salud; atención de 
zoonosis para castracio-
nes y vacunaciones; ase-
soramiento sobre distintos 
trámites; charlas del pro-
grama de seguridad ciu-
dadana “Ojos en Alerta” 
y talleres de huerta, entre 
otros servicios. 

El acto contó con la presencia del 
intendente Méndez y con cientos 
de vecinos del barrio.

Renuevan la plaza frente al
cementerio de San Miguel

Espacio verde ubicado en Gaspar Campos y Callao

L a Dirección de la terce-
ra edad de José C. Paz 
realizó un encuentro de 

la tercera edad en el barrio Sa-
avedra Lamas.

En ese marco, tuvo lugar 
un almuerzo en agasajo a los 
cumpleañeros de marzo que 
participan de los encuentros 
habituales y dicho momento 
se tiñó de mucho amor y com-
pañía afectiva.

Estos encuentros tienen el 

objetivo de brindar una me-
jor calidad de vida y acom-
pañamiento a los adultos 
mayores, asesorando con 
trámites para ANSES y PAMI, 
acompañando a las familias 
y ofreciéndoles el espacio 
para ser escuchados.

La oficina de la Dirección de 
Tercera Edad y Adultos Mayo-
res se encuentra dentro de la 
Secretaría de Desarrollo Social, 
en Hipólito Yrigoyen 2945. 

Talleres en las Escuelas de Verano

Realizan encuentro de la
tercera edad en José C. Paz

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 08/2024

DECRETO Nº 2076/2024           EXPTE: 4132-43952/2024       

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 08/2024 POR LA 
CONTRATACIÓN DE UN SERVICIO DE TOMOGRAFÍA POR 
EMISIÓN DE POSITRONES (PET-CT) PARA SER PRESTADO EN 
EL CENTRO DE ALTA COMPLEJIDAD MARÍA DE LOS ANGELES 
MOLINS, SITO EN LA CALLE COMODORO RIVADAVIA 83 DE 
LOS POLVORINES.

FECHA DE APERTURA: 10 de mayo de 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 123.648.000,00
VALOR DEL PLIEGO: $ 124.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.

Consultas: los días 26, 29 y 30 de abril de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

Adquisición de Pliegos: los días 2 y 3 de mayo de 2024 en la Direc-
ción de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argentinas, 
de 09:00 a 14:00 horas. 

Recepción de Ofertas: Hasta el 10/05/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.
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“El Municipio 
tiene que estar 
presente para 
terminar con el 
destacamento 
del barrio Las 
Tunas”.

Julio Zamora
Intendente.

La nueva can-
cha de césped 
sintético estará 
destinada a la 
realización de 
diversos tor-
neos munici-
pales, interco-
legiales, Juegos 
Bonaerenses y 
otras compe-
tencias.

En el Polideportivo N°2

Andreotti inauguró la nueva
cancha de césped sintético
El intendente de San Fernando presentó junto a 
los clubes de la ciudad una de los únicos campos 
de juego de esas características de la región, que 
será utilizada por miles de personas en torneos y 
actividades deportivas.

E l intendente Juan 
Andreotti inau-
guró la nueva 

cancha de Fútbol de 
césped sintético del 
Polideportivo N°2, des-
tinada a la práctica de 
todo tipo de activida-
des y a la realización 
de diversos torneos 
municipales, inter-
colegiales, Juegos 
Bonaerenses y otras 
competencias.

Luego del acto inau-
gural, Andreotti des-
tacó: “Es una de las 
únicas con estas ca-
racterísticas en la re-
gión, seguimos trans-
formando y mejorando 
nuestras instalaciones 
deportivas. El Munici-
pio cuenta con 10 Po-
lideportivos construi-
dos gracias al esfuerzo 
de todos los vecinos 
que hoy son un orgullo 
para nuestra ciudad, y 
estamos en busca del 
Polideportivo N°11”.

“Estamos conven-
cidos que el deporte 
es la mejor herra-
mienta para el en-
cuentro de la familia, 
de los más chicos, de 

Durante la apertura, Andreotti 
adelantó que la comuna está 
“busca del Polideportivo N°11”.

El intendente Zamora entregó 33 
aparatos de respiración autónoma, 
de un total de 110 que el Municipio 
otorgó a todas las instituciones de 
dicha fuerza del distrito.

Se presentó flamante
equipamiento para los
Bomberos Voluntarios

En el destacamento de General Pacheco

E l intendente de 
Tigre, Julio Za-
mora, entregó 

nuevo equipamiento a 
los Bomberos Volunta-
rios de General Pacheco 
para mejorar su servicio 
destinado al cuidado 
de la comunidad. En el 
cuartel de la localidad, 
el jefe comunal dialogó 
con el personal sobre los 
desafíos que presenta el 
crecimiento demográfi-
co de la ciudad y la im-
portancia de renovar las 
herramientas de trabajo.

“Estuvimos charlan-
do con las autoridades 
para ver sus necesida-
des. También vimos todo 
el equipamiento, son 33 
equipos autónomos de 
un total de 110 que se 
entregaron a todos los 
bomberos voluntarios 
del distrito. El Municipio 
tiene que estar presen-
te para terminar con el 
destacamento del barrio 
Las Tunas”, afirmó el jefe 
comunal.

En esa misma línea, 
el mandatario local 
agregó: “La ciudad va 
creciendo y teniendo 

Zamora remarcó la importancia 
de terminar con el destacamento 
del barrio Las Tunas.

nuevos desafíos, por 
eso los bomberos son 
fundamentales a la 
hora de abordar proble-
mas como siniestros, 
incendios y accidentes. 
Necesitamos del aporte 

nuestros abuelos, y 
para generar valores 
y hacer amigos; por 
eso estas instalacio-
nes debemos cuidar-
las entre todos, por-
que son el fruto del 
esfuerzo de muchísi-
mos años de toda la 

comunidad”, sostuvo 
el jefe comunal.

Y añadió: “En estos 
tiempos difíciles para 
cada uno de nues-
tros clubes de barrio, 
seguimos trabajando 
con ellos de manera 
vinculada; y hoy, ade-
más, les entregamos 
material  deportivo 
a cada club, porque 
ese trabajo en con-
junto para que miles 
de chicos practiquen 
deporte y se diviertan 
en sus instalaciones es 
algo que tenemos que 
apoyar”.

“Agradezco a cada 
papá que se hace car-
go de estas institu-
ciones solidarias que 
cuidan a cada nene y 
nena de San Fernando; 
a ellos mi mayor agra-
decimiento por el tra-
bajo diario que hacen 
en cada uno de nues-
tros barrios”, concluyó 
Andreotti. 

de la comunidad para 
tener el nuevo destaca-
mento en condiciones y 
que atienda a nuestros 
vecinos”.

Durante la actividad, 
el intendente mantu-
vo una reunión con las 
autoridades de la fuer-
za donde dialogó sobre 
soluciones que solven-
ten las dificultades que 
surgen ante la crisis 
económica del país. 
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“Nos sorprendió 
el mal estado del 
lugar (en refe-
rencia al Campo 
de Deportes 
Nº1). No esperá-
bamos encon-
trarlo en estas 
condiciones”.

Ramón Lanús
Intendente.

Vicente López 
es una referen-
cia en la imple-
mentación de 
la metodología 
Montessori. De 
nueve institu-
ciones públicas 
que aplican esta 
metodología en 
la Argentina, tres 
se encuentran 
en la comuna.

Decisión de Soledad Martínez

“No voy a recortar ni un solo
peso en educación pública”
La intendenta de Vicente López fue clara respecto 
a la inversión por parte de la comuna en materia 
educativa. Su anunció se dio en el marco de la puesta 
en funcionamiento de un nuevo jardín maternal 
Montessori ubicado en Villa Martelli.

L a intendenta de 
Vicente López, 
Soledad Martí-

nez, recorrió el nuevo 
jardín maternal Mon-
tessori ubicado en el 
barrio de Villa Marte-
lli, donde actualmen-
te asisten más de 50 
chicos que viven en el 
partido. Allí, recorrió la 
institución y dialogó 
con la directora res-
pecto del programa.

Asimismo, se refirió 
a los recursos munici-
pales y la inversión en 
educación pública que 
lleva a cabo su ges-
tión: “Nosotros desde 
la municipalidad va-
mos a seguir haciendo 
esfuerzos para achicar 
gastos, para ser más 
eficientes como mu-
nicipio y que las cosas 
sigan funcionando. 
Pero hay un área en 
donde yo no voy a re-
cortar ni un solo peso, 
que es la educación. 

Ahí vamos a seguir 
apostando e invirtien-
do recursos propios del 
municipio para todos 
los vecinos”.

“En Vicente López 

El nuevo jardín maternal ya 
recibe a más de 50 chicos 
que viven en el partido.

“Será una de nuestras prioridades”, 
sostuvo el jefe comunal al trazar su 
plan de gestión del área. La medida 
se tomó tras una recorrida por el 
polideportivo de Beccar.

Ramón Lanús apuesta
por la renovación de
los campos deportivos

Pusieron en marchas obras en San Isidro

E l intendente de 
San Isidro, Ra-
món Lanús, re-

corrió el Campo de De-
portes Nº1, ubicado en 
Intendente Neyer 1220, 
Beccar, para conocer 
y analizar el estado 
actual del lugar, para 
elaborar un plan inte-
gral de puesta en valor, 
donde el Municipio ya 
comenzó con tareas de 
mantenimiento.

“Nos sorprendió el 
mal estado del lugar. 
No esperábamos en-
contrarlo en estas con-
diciones. Voy a reco-
rrer todos los campos, 
y vamos a elaborar un 
proyecto para poner-
los en valor, y que los 
vecinos tengan el lugar 
que se merecen para 
practicar los distintos 
deportes que ofrece-
mos. La renovación 
de los ocho campos 
de deportes será una 
de las prioridades de 
esta gestión”, sostuvo 
el intendente.

El Campo 1 tiene te-
chos rotos, canchas y 
baños en mal estado 

El intendente asumió el 
compromiso de renovar los ocho 
campos deportivos del municipio.

y obras sin terminar. 
Además, la pileta tie-
ne las lonas rotas, y 
las calderas y sala de 
máquinas en malas 
condiciones.

En estos últimos me-

seguimos invirtiendo 
en educación pública 
de calidad. Este es 
un jardín que el año 
pasado se convirtió 
en un jardín con pe-
dagogía Montessori. 
Convive con el resto 

de nuestros jardines 
maternales, de infan-
tes, las dos primarias 
y la secundaria de Vi-
cente López. Nuestro 
sistema educativo 
de gestión munici-
pal, que es distinto 
al gestionado por el 
gobernador,  s igue 
avanzando”, agregó 
Martínez.

Para concluir, expre-
só que: “Para nosotros 
es importante no solo 
mejorar las condicio-
nes de los edificios, 
de los jardines, de las 
escuelas, sino también 
qué aprenden los chi-
cos y cómo aprenden. 
Entonces seguimos 
actualizando conte-
nido, seguimos incor-
porando tecnología en 
el aprendizaje de los 
chicos y también con-
tando con un grupo 
docente que se capa-
cita y se forma conti-
nuamente”. 

ses se hicieron algunos 
trabajos de pintura y 
arreglo de luminarias. 
Además, el Municipio 
comenzó las obras de 
remodelación en las 
piletas; los trabajos 
contemplan la repa-
ración del sistema de 
calefacción y sala de 
máquinas y el cambio 
de lonas. 
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Destacada jornada de controles
por el Día Mundial de la Voz

Organizada en Malvinas Argentinas 

Se realizó en el Servicio de Otorrinolaringología 
de la comuna. Estuvo dirigido a niños y adultos. 
Hubo estudios de cuerdas vocales, evaluación 
fonoaudiológica, charla abierta informativa, en 
forma libre y gratuita.

Con el lema “Siempre con voz”, el 
encuentro fue gratuito y estuvo 
dirigido a niños y adultos.

E n el marco del 
Día Mundial de 
la Voz, se reali-

zó como cada año una 
jornada organizada 
por el Servicio de Oto-
rrinolaringología del 
Sistema de Salud de 
Malvinas Argentinas.

Al respecto, la Dra. 
Betina Beider (MN 
84225), jefa del Ser-
vicio local, precisó: 
“Atendemos no solo 
vecinos de Malvinas 
sino también de otros 
distritos, con el objeti-
vo de realizar controles 
y actividades relacio-
nadas con la salud bu-
cal. Tenemos un equipo 
de Otorrino realizando 
estudios de las cuer-
das vocales, a través 
de fibrolaringoscopias; 
una fonoaudióloga que 
está evaluando la ca-
lidad vocal; tenemos 
preparada una charla 
abierta en la sala de 
espera, y un residente 
que va a cantar”.

“Atendemos pato-
logía general de Oto-
rr inaringología que 

incluye a las sub es-
pecia l idades como 
patologías del oído, de 
la nariz, cabeza y cue-
llo, más un sector que 
atiende a la población 
pediátrica. Además, te-
nemos anexo al servicio 
de Fonoaudiología que 
trabaja a la par nuestra 
acompañando el trata-
miento fonoaudiológico 
que necesita el pacien-
te”, explicó Beider.

Por su parte, Boston 
Orejuela, residente de 
Otorrinolaringología de 

4to año, comentó que 
“el objetivo es dar tra-
tamiento inicial para 
el cuidado de la voz y 
detectar temprana-
mente patologías que 
pueden tener solución. 
Hemos visto algunos 
casos de reflujo, pa-
tologías gástricas que 
de manera secundaria 
afectan también la voz 
y generan disfonías y 
sensación de ardor en 
la garganta. Esto tiene 
solución con una buena 
alimentación”. 

Nardini es el preferido de
los vecinos del Conurbano

Según un relevamiento

U na vez más, el 
intendente de 
Malvinas Ar-

gentinas, Leo Nardini, 
se destaca como el lí-
der con mayor imagen 
positiva entre los jefes 
comunales del Gran 
Buenos Aires. Este re-
conocimiento se basa 
en un exhaustivo es-
tudio realizado por la 

Consultora CB, que 
evaluó la percepción 
de los vecinos respecto 
a la gestión de los in-
tendentes de la región.

Con un impresionan-
te 70,1% de aprobación, 
Nardini lidera el ranking, 
consolidándose como el 
preferido por la comu-
nidad. Este resultado 
refleja el reconocimien-

to a su labor y compro-
miso con el desarrollo y 
el bienestar de Malvinas 
Argentinas.

El informe, que contó 
con la participación de 
15.250 personas en-
trevistadas, revela la 
sólida imagen positiva 
que Nardini ha cons-
truido a lo largo de su 
gestión. 



8         | SEGUNDA QUINCENA ABRIL DE 2024 | NACIÓN

ño se cerró con un docu-
mento que fue leído por 
la presidenta de la Fede-
ración Universitaria Ar-
gentina (FUA), Piera Fer-

nández De Piccoli, y que 
fue firmado por todos los 
directivos de las univer-
sidades nacionales.

¿Qué mensaje se es-

Multitudinaria marcha para
defender la educación pública

Alumnos y docentes de distintas universidades confluyeron en Plaza de Mayo

L a multitudinaria 
marcha que con-
fluyó en Plaza de 

Mayo  y que se replicó 
en distintos puntos del 
país en defensa de la 
educación pública se  
transformó en un hecho 
histórico que contó con 
la participación de infi-
nidad de alumnos, do-
centes y trabajadores 
de varias casas de estu-
dios,  todos movilizados 
desde sus respectivos 
espacios hacia Capital 
Federal para mostrar 
su descontento con las 
medidas implementadas 
por el gobierno nacio-
nal en relación a la baja 
del presupuesto para el 
sector.

Se trató de una jorna-
da que mostró a cerca 
de 800 mil personas 
saliendo a la calle para 
resaltar la importancia 
de un tema vital para 
la sociedad argentina y 
que, en medio de dispu-
tas políticas, se posó en 

el centro de la escena a 
partir de la decisión del 
presidente Javier Milei 
de reducir las partidas 
destinadas a los esta-
blecimientos educativos 
de mayor nivel.

El itinerario que derivó 
en multitud de personas 
abarrotando las distintas 
arterias del centro porte-

La manifestación, que contó con casi 800 mil personas en la calle, se realizó a partir de 
las medidas de ajuste implementadas por el Gobierno nacional que ponen en jaque el 
presupuesto de las casas de estudio.

La marcha universitaria confluyó en Plaza de Mayo 
y convocó a un gran caudal de ciudadanos.

“Convocamos 
a la ciudadanía 
para sostener las 
universidades 
públicas abier-
tas. Son uno de 
los motores de 
la democracia, la 
producción y los 
lazos sociales”,  
señalaron en el 
comunicado leído 
en Plaza de Mayo.

tableció? “La universidad 
pública argentina atra-
viesa un período crítico 
como consecuencia de 
la política implementada 
por el gobierno nacional”, 
señaló el texto que leyó 
la dirigente estudiantil. 
“Convocamos a la ciuda-
danía para sostener las 
universidades públicas 
abiertas. Son uno de los 
motores de la democra-
cia, la producción y los 
lazos sociales”, agregó.

Y después explicó el 
motivo central del re-
clamo, que lleva meses. 
“Nuestras universida-
des han sufrido un fuer-
te ajuste en términos 
reales en los denomi-
nados gastos de fun-
cionamiento; la partida 
que mes a mes el Po-
der Ejecutivo envía a 
las universidades para 
que puedan funcionar 
(mantener edificios, 
realizar obras, sostener 
programas de becas, 

Una de las columnas que 
llegó a destino en medio 
de la marcha universita-
ria fue encabezada por 
el gobernador de la Pro-
vincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, que resaltó 
“el carácter colectivo y 
solidario” de una movili-
zación que, según su vi-
sión, “fue una demostra-
ción contra el egoísmo y 
el individualismo”.

 “La verdad que fue 
mucho más que una 
marcha de la comuni-
dad universitaria y de-
muestra que todas las 
campañas que hizo el 

Kicillof resaltó el carácter 
“colectivo y solidario”

Gobierno sobre el adoc-
trinamiento y demás, 
fracasaron”, comentó el 
mandatario.

Y por eso, consideró lo 
siguiente, dada la mag-
nitud del movimiento: 
“La universidad pública 
no es un hecho aislado 
y por eso es una cons-
tatación de que el go-
bierno nacional debería 
llamarse a pensar y re-
flexionar”, en torno a las 
medidas implementa-
das que reducen el pre-
supuesto en las casas 
de estudio.

Junto al titular del 

Ejecutivo provincial es-
tuvieron varios inten-
dentes del territorio, que 
también se vincularon 
las universidades que re-
presentan sus regiones. 
Entre ellos estuvieron los 
jefes comunales Gusta-
vo Menéndez (Merlo), 
Fernando Espinoza (La 
Matanza), Jorge Ferra-
resi (Avellaneda), Julio 
Alak (La Plata), Mariano 
Cascallares (Almirante 
Brown), Andrés Watson 
(Florencio Varela), Ma-
riel Fernández (Moreno) 
y Nicolás Mantegazza 
(San Vicente). 

El gobernador ponderó la movilización de las casas de estudio

residencias y comedo-
res, incentivar el desa-
rrollo científico, financiar 
hospitales, laboratorios 
y proyectos de investi-
gación, y pagar servi-
cios básicos, alquileres, 
seguros y la protección 
de sus sedes). Llegamos 
a marzo de 2024 con un 
presupuesto de gastos 
a valores de septiembre 
de 2022”, se indicó.

“Todos los problemas 
que tenemos se resuel-
ven con más educación 
y universidad pública, 
con más inversión en 
ciencia y tecnología. 
Queremos que nuestras 
instituciones sean el dis-
positivo que le permitan 
a la Argentina desandar 
las desigualdades es-
tructurales y emprender 
la senda del desarrollo 
y la soberanía. La edu-
cación nos salva y nos 
hace libres. Convocamos 
a la sociedad Argentina 
a defenderla”, cerró. 
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MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 10/2024

DECRETO Nº 1938/2024            EXPTE: 4132-43989/2024       

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 10/2024 POR LA 
PROVISIÓN DE INSUMOS DE INFORMÁTICA Y ARTÍCULOS 
DE LIBRERÍA PARA SER UTILIZADOS EN DISTINTAS 
DEPENDENCIAS DE LA SECRETARÍA DE ECONOMÍA Y 
HACIENDA, SECRETARIA DE PRODUCCIÓN E INDUSTRIA, 
SECRETARÍA PRIVADA, SECRETARIA DE GOBIERNO Y 
MONITOREO INSTITUCIONAL, SECRETARÍA DE OBRAS 
PÚBLICAS Y PLANIFICACIÓN URBANA, SECRETARIA 
GENERAL Y SECRETARIA DE SALUD, DE LA MUNICIPALIDAD 
DE MALVINAS ARGENTINAS.

FECHA DE APERTURA: 08 de mayo de 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 728.568.709,05
VALOR DEL PLIEGO: $ 728.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.

Consultas: los días 24, 25 y 26 de abril de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

Adquisición de Pliegos: los días 29 y 30 de abril de 2024 en la Direc-
ción de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argentinas, 
de 09:00 a 14:00 horas. 

Recepción de Ofertas: Hasta el 08/05/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.

El crecimiento de los distritos
a través de las casas de estudios

Fernando Espinoza puntualizó en “la movilidad ascendente” que posibilita la educación

L os intendentes fue-
ron un eje vital en la 
marcha universita-

ria que recaló en Plaza de 
Mayo, varios con ligazón 
con el gobierno bonaeren-
se que acompañaron en su 
columna a Axel Kicillof. Y 
entre ellos uno de notable 
representación es Fernando 
Espinoza, jefe comunal de 
La Matanza y presidente de 
la Federación Argentina de 
Municipios, que justamente 
cobija, como bloque, a in-
numerables casas de es-
tudio, y desde allí destacó 
la importancia de la edu-
cación pública, que es algo 
“de lo que podemos estar 
orgullosos los argentinos”.

 “Si de algo podemos es-
tar orgullosos los argenti-

nos es del sistema univer-
sitario que tenemos, con 
universidades públ icas, 
gratuitas y de excelencia 
académica”, remarcó el di-
rigente.

Y añadió: “Una multitud 
de jóvenes salió a las ca-
lles para defender una Ar-
gentina inclusiva, porque 
la educación es un derecho 
de todas y todos, y hay que 
defenderlo”, destacó, en 
torno a un movimiento que 
también tuvo acción de la 
vicegobernadora, Veróni-
ca Magario, ex titular en su 
distrito.

“Desde Perón y Evita para 
acá, la universidad pública 
es la institución que generó 
que la Argentina se desta-
que entre todos los países 

El intendente de La Matanza y titular de la Federación Argentina de Municipios valoró 
la importancia de la universidad, que “es un orgullo para los argentinos”.

de Latinoamérica”, expresó 
Espinoza. Y agregó: “En La 
Matanza, las hijas e hijos 
de los trabajadores llegan 
a la universidad. Nuestros 
estudiantes son, en su ma-
yoría, primera generación 
de universitarios, y eso es 
algo que nos llena de or-
gullo porque contribuye a 
la movilidad social ascen-
dente; que no es otra cosa 
que progreso y desarrollo, 
igualdad de oportunidades 
y justicia social para nues-
tra gente, para nuestra pro-
vincia y para nuestro país”.

Y sobre las medidas im-
plementadas por el gobier-
no nacional, consideró: “No 
vamos a permitir que quie-
ran terminar con nuestro 
sistema educativo y cientí-
fico público, vamos a seguir 

trabajando y defendiendo 
los derechos de todas las 
argentinas y todos los ar-
gentinos. La educación es 
poder, y para nosotros el 
poder es siempre de nues-
tros jóvenes, de nuestra 
gente, de nuestro pueblo”.

En ese sentido, el inten-
dente resaltó que La Ma-
tanza es Ciudad del Apren-
dizaje, distinguida por la 
UNESCO, y la Ciudad Uni-
versitaria del Gran Buenos 
Aires, con un récord de 75 
mil estudiantes universita-
rios que asisten a las dos 
casas de altos estudios que 
tiene el distrito: la Universi-
dad Nacional de La Matan-
za (UNLaM), en San Justo, y 
el Centro Universitario de la 
Innovación (CUDI), en Gon-
zález Catán. 

La consigna de la movilización fue clara: 
Universidad argentina pública, gratuita y federal.
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La expresidenta encabezó un multitudinario acto donde insistió en la unidad del 
peronismo y cuestionó a Javier Milei. “Por más que se enoje y haga caritas, no tiene un 
plan de estabilización”, lanzó.

L a expresidenta Cristina 
Fernández de Kirchner 
reapareció en la esce-

na política con un multitudi-
nario acto en Quilmes, donde 
lanzó duros cuestionamientos 
al mandatario Javier Milei y 
reclamó un cambio de rumbo 
del modelo porque “la gente se 
caga de hambre”.

“Si cuando sos gobierno la 
gente se caga de hambre y no 
puede llegar a fin de mes, de 
qué te sirve la legitimidad”, se 
preguntó la exjefa de Estado.

Y agregó: “Por más que el pre-
sidente se enoje y haga caritas, 
no tiene plan de estabilización, 
que sí lo tuvo el gobierno ante-
rior, que fue la convertibilidad. 
Es solo un plan de ajuste”.

“No quiero ser peyorativa, ni 
mala, pero además de todas 
esas condiciones (en los ‘90) 
había un Congreso, un presi-
dente con un partido políti-

Cristina encabezó el acto en 
Quilmes junto a Mayra Mendoza.

co sólido, la CGT, y había un 
equipo. Cuando uno mira lo 
que hay hoy en todos los ám-
bitos…”, lanzó en su mensaje 
de una hora.

La exmandataria se expresó 
así al encabezar la inauguración 
del microestadio “Néstor Kirch-
ner” en Quilmes, invitada por la 
intendenta Mayra Mendoza.

En ese contexto, Mendoza 
señaló: “Néstor está en el co-
razón de muchísimos argenti-
nos, pero quiero que sepan que 
hace aproximadamente diez 
años comenzó la construcción 
de este espacio en el que hoy 
nos encontramos”. 

“¿Y qué pasó? Lo que todos 
sabemos. En el año 2015, con el 
cambio de gobierno. Comienza 
el gobierno de Mauricio Macri y 
frena la obra pública. Frena la 
obra pública, al igual que está 
haciendo el actual gobierno de 
Javier Milei, ¿no? Fíjense cómo 

CFK pide un cambio de rumbo: 
“La gente se caga de hambre”

Reaparición pública en Quilmes

E n el marco del final de 
obra del entubamiento 
del canal Cordero, se 

terminó de ejecutar el asfalto 
entre Lynch y Bermejo, en Ber-
nal Oeste.

El proyecto cuenta con fi-
nanciamiento del Ministerio 
de Infraestructura y Servi-
cios Públicos del gobierno de 
la Provincia de Buenos Aires 
y forma parte del Plan Social 
Ambiental e Hídrico para la 
Cuenca San Francisco, en esa 
zona de Quilmes.

El entubamiento tiene una 
longitud de 315 metros, en calle 
Cordero, aguas abajo de la bi-

furcación del arroyo Santo Do-
mingo, donde empalma con el 
conducto existente. Se realizó 
con un tubo doble celda de 5,30 
metros de luz libre cada una, y 
una altura de 2,60 metros.

Los trabajos tienen como 
objetivo incrementar la ca-
pacidad de escurrimiento y 
drenaje de los arroyos San 
Francisco y Las Piedras, para 
mitigar los riesgos de crecida, 
mejorar la calidad de vida de 
la población que habita en las 
inmediaciones de los mismos y 
generar acciones tendientes a 
una relación sostenible con el 
ambiente. 

En Bernal Oeste

Avanza entubamiento
del canal Cordero
Se trata de la parte final de las labores entre 
Lynch y Bermejo, en el marco de un programa 
financiado por la Provincia de Buenos Aires.

los proyectos políticos de des-
trucción, como el de Macri y el 

de Milei, tienen las mismas ac-
titudes”, lanzó la intendenta. 
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Este fue el 
primer acto de 
firmas de escri-
turas del año y 
se sellaron 278 
documentos de 
los cuales 150 
corresponden 
al Instituto de la 
Vivienda, 77 a la 
ley 10.830 y 51 a 
la Ley 24.320.

Fueron beneficiadas 278 familias de varias zonas del distrito

Se firmaron escrituras para 
vecinos de Almirante Brown
Se trata de documentos para ciudadanos de barrios de 
Glew, Rafael Calzada, Ministro Rivadavia, Longchamps, 
San Francisco de Asís, Malvinas Argentinas, San 
Francisco Solano, Burzaco y José Mármol.

E l intendente de 
Almirante Brown, 
Mariano Casca-

llares, participó de un 
nuevo acto de firma de 
escrituras junto a 278 
familias de las locali-
dades de Glew, Rafael 
Calzada, Ministro Ri-
vadavia, Longchamps, 
San Francisco de Asís, 
Malvinas Argentinas, 
San Francisco Solano, 
Burzaco y José Már-
mol, que tuvo lugar en 
la Casa Municipal de la 
Cultura en Adrogué. 

E l  encuentro  se 
realizó en el edificio 
ubicado en Esteban 
Adrogué N°1224, y 
contó con la presencia 
de la escribana Nata-
lia Navas, de la Escri-
banía General de Go-
bierno bonaerense, y el 
presidente del Concejo 
Deliberante local, Ni-
colás Jawtuschenko.

Este fue el primer 
acto de firmas de es-
crituras del año, y en él 
se sellaron 278 docu-
mentos de los cuales 

Cascallares estuvo en la firma 
de escrituras en Adrogué.

Con el intendente Fernando Gray 
como anfitrión en el Polo Judicial 
local, se abordaron estrategias de 
gestión integral sobre la problemática.

Encuentro continental
sobre estrategias para
combatir al dengue

Congreso en Esteban Echeverría

E l intendente de 
Esteban Eche-
verría y vicepre-

sidente de Mercociu-
dades, Fernando Gray, 
encabezó un encuentro 
del Cono Sur en el que 
se abordó la importan-
cia de la vacunación y 
las estrategias de ges-
tión integral para la pre-
vención del dengue.

En la actividad reali-
zada en el Polo Judicial 
local participaron au-
toridades del gobierno 
municipal, profesiona-
les de la salud y repre-
sentantes de entidades 
sanitarias nacionales e 
internacionales.

 “Es un gran honor ha-
ber podido organizar en 
Esteban Echeverría una 
muy fructífera jornada 
de trabajo. Los gobier-
nos debemos poner to-
dos nuestros esfuerzos 
en pos de inmunizar a 

Gray encabezó el congreso 
sanitario desarrollado en el 
Polo Judicial.

150 corresponden al 
Instituto de la Vivien-
da, 77 a la ley 10.830 y 
51 a la Ley 24.320.

La jornada reunió a 
familias enteras de los 
barrios 600 viviendas, 
Las Casitas y UPCN 

de Glew; 14 de No-
viembre y 2 de Abril 
de Rafael Calzada; 
Altos del Castillo de 
Ministro Rivadavia; 
Viplastic de Long-
champs; Don Orione y 
Suterh II de San Fran-
cisco de Asís; barrio 
Charcas y Salaberry 
de San Francisco So-
lano; La Cumbre de 
Burzaco; y Empleados 
de Comercio de Mal-
vinas Argentinas.

“Nos sentimos real-
mente muy felices de 
poder compartir este 
acto junto a cientos 
de familias de nuestro 
distrito ya que sabe-
mos la importante que 
es tener una escritu-
ra, ser dueños, poder 
cumplir el sueño de la 
casa propia lo que nos 
genera certidumbre y 
tranquilidad”, señaló 
Cascallares. 

la población y la vacu-
nación es la llave. El Es-
tado debe proteger a su 
población y tiene la res-
ponsabilidad intrínseca 
de garantizar el acceso 
a la vacuna y su provi-
sión. La vacuna tiene 
que ser libre y gratuita. 
Ese debe ser el norte del 
Estado: cuidar y prote-
ger al pueblo”, destacó 
Gray.

Durante el encuen-
tro se llevó a cabo un 
análisis de la situación 
epidemiológica de las 
enfermedades por ar-
bovirus en la región del 
Cono Sur y en especial, 
en la Argentina. Ade-
más, se profundizó en 
el papel fundamental 
de la salud pública en el 
contexto de la epidemia 
y se exploraron estrate-
gias integrales de plani-
ficación para el control 
de vectores. 
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“La jornada nos 
invitó a seguir 
pensando po-
líticas públicas 
tendientes a 
mejorar la aten-
ción ciudadana”.

Gastón Granados
Intendente.

El destacamento está en la cancha de Talleres

La Fuerza Barrial de 
Aproximación ya opera 
en Remedios de Escalada
La habilitación se dio en un acto con el gobernador 
bonaerense Axel Kicillof, el ministro de Seguridad 
Javier Alonso y el intendente de Lanús, Julián Álvarez.

E l gobernador de 
la provincia de 
Buenos Aires, 

Axel Kicillof, recorrió 
las nuevas instalacio-
nes de la Fuerza Ba-
rrial de Aproximación 
(FBA) en Lanús, junto 
al ministro de Seguri-
dad, Javier Alonso, y el 
intendente local, Julián 
Álvarez, espacio que 
tendrá cuatro patrulle-
ros y seis camionetas 
flamantes para forta-
lecer el Comando de 
Patrullas Municipal.

“Esta es una inver-
sión que los vecinos y 
vecinas de Lanús van a 
valorar el doble, ya que 
la hemos hecho en un 
momento difícil lue-
go de que el Gobierno 
nacional nos quitara 
ilegalmente los fon-
dos destinados a for-
talecer la seguridad”, 
señaló el mandatario. 
Y agregó: “Seguimos 
siendo discriminados 
en materia de recursos: 

esto lo podemos hacer 
porque hay un munici-
pio y un gobierno pro-
vincial que empujan 
para el mismo lado”.

“Nosotros estamos 
abriendo una nueva 
base de la Fuerza Ba-
rrial de Aproximación, 

El destacamento cuenta 
con nuevos patrulleros.

El convite contó con la participación 
del intendente Gastón Granados, en el 
marco de un itinerario desarrollado en 
la Universidad Provincial de Ezeiza.

Ezeiza fue sede de
un congreso sobre
ciudades inteligentes

Innovación sobre el futuro urbano

E l  i n t e n d e n t e 
Gastón Grana-
dos participó del 

primer Congreso Inter-
nacional sobre Smart-
Cities, que tuvo lugar 
en la Universidad Pro-
vincial de Ezeiza (UPE), 
un evento del que fueron 
parte expertos naciona-
les y extranjeros, mien-
tras se abordaron visio-
nes innovadoras sobre el 
futuro urbano.

“Fue una jornada muy 
valiosa para seguir pen-
sando políticas públicas 
tendientes a mejorar la 
atención ciudadana y 
la calidad de vida de 
nuestros vecinos”, des-
tacó el jefe comunal.

Y sentenció: “Que este 
encuentro se haya reali-
zado en la UPE adquie-
re aún más importancia, 
ya que en este momen-
to donde se debate el 
rol de la educación, se 
pone de manifiesto la 
necesidad de defender 
a la universidad pública, 
como motor de creci-
miento y formación de 
nuestra comunidad”.

El esquema fue im-

El evento se desarrolló en la 
Universidad Provincial de Ezeiza.

pulsado por el Acuerdo 
Internacional entre la 
Universidad Provincial 
de Ezeiza y el DIMEG 
de la Universitá della 
Calabria, de Italia, que 
selló el denominado 

la número 17, porque 
no nos vamos a so-
meter a la política del 
ajuste permanente”, 
sentenció.

Despliegue territorial
El destacamento de la 
FBA cuenta ahora con 
espacio propio en el 

distrito, donde desplie-
ga 240 efectivos, 10 
motos y 10 patrulleros, 
y está ubicado en el 
Estadio Pablo Comelli, 
a partir de un convenio 
celebrado entre el Mu-
nicipio y el Club Atlé-
tico Talleres de Reme-
dios de Escalada para 
promover acciones 
conjuntas en asuntos 
deportivos, sociales y 
comunitarios.

Al respecto, Álvarez 
señaló: “Junto a la Pro-
vincia duplicamos la 
cantidad de vehículos 
policiales en la calle: 
con la incorporación 
de nuevos patrulleros y 
motos fortalecemos la 
prevención y logramos 
que haya una respues-
ta más rápida para los 
llamados al 911”.

“La base UTOI, con 
la incorporación de 
240 efectivos,  vino a 
resolver una demanda 
histórica de Remedios 
de Escalada”, aclaró. 

Congreso Internacional 
sobre Smart Cities UPE 
– UNICAL, con la pre-
tensión de confeccionar 
respuestas a las nece-
sidad de innovación en 
entornos complejos. 

En ese sentido, conec-
tar ambas instituciones 
permite una perspectiva 
global sobre el desarro-
llo sostenible de las ciu-
dades inteligentes. 17

LA CANTIDAD 
DE BASES DE 
LA FUERZA 
BARRIAL DE 

APROXIMACIÓN 
EN TERRITORIO 
BONAERENSE.
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Se abrió el ciclo en torno a un acto que contó con la presencia del intendente de Avellaneda, 
Jorge Ferraresi, y el ministro de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque.

E l intendente de Avella-
neda, Jorge Ferraresi, y 
el ministro de Desarro-

llo para la Comunidad, Andrés 
Larroque, dieron inicio a las 
capacitaciones en Protección 
de los Derechos de Niños, Ni-
ñas y Adolescentes, donde se 
trató la Ley Provincial de Pro-
moción del Buen Trato y la Ley 
Lucio; en tanto que también 
realizaron la entrega de ma-
teriales deportivos y firmaron 
subsidios para fortalecer a 
clubes del distrito.

Al respecto, el funciona-
rio bonaerense, quien estuvo 
acompañado por la directora 
Ejecutiva del Organismo Pro-
vincial de Niñez y Adolescen-
cia, Andrea Cáceres, destacó 
que “nuestra responsabilidad 
es ser eficaces a la hora de 
gestionar» y agregó “es ma-
ravilloso estar defendiendo 
las capacidades estatales 
mientras la Nación quiere 
destruirlas”.

“Frente a un estado na-
cional que se corre de sus 
obligaciones, el gobernador 
de la provincia de Buenos 

El acto de apertura tuvo 
a Ferraresi y Larroque.

Capacitan en protección 
de los derechos del niño

Para trabajadores y personal jerárquico de los tres poderes del Estado

Aires -Axel Kicillof- conti-
nua sosteniendo las políti-
cas destinadas al cuidado y 
la protección de niños niñas y 
adolescentes como una prio-
ridad”, resaltó.

Recientemente el Estado 
provincial aumentó el valor de 
las becas para hogares con-
vivenciales y espacios comu-
nitarios un 118,7 por ciento. De 
este modo la inversión men-
sual del área pasa de $1.200 
millones a $2.870 millones.

Por su parte, el jefe comu-
nal agradeció al gobierno pro-
vincial, a Larroque y a todo 
el equipo de Niñez, debido a 
que “hoy tenemos que reem-
plazar una tarea importante 
que hacía la SENAF, a partir 
del abandono que hemos te-
nido en este contexto”. Y afir-
mó que “hoy existe deterioro 
económico por decisiones del 
gobierno nacional y no hay 
manera de que los recursos 
provinciales puedan suplir la 
falta de recursos nacionales”. 
Por tal motivo, puso en valor 
“el compromiso del municipio, 
junto con la Provincia, de ge-

nerar una capacitación que es 
dinámica y permanente”.  

La capacitación en promo-
ción del buen trato a niñas, 
niños y adolescentes (Ley 
15.398) es obligatoria para 
trabajadores y trabajadoras 
y personal jerárquico de los 
tres poderes del Estado pro-

C on el objetivo de me-
jorar la circulación de 
vehículos y la conexión 

entre los distintos barrios, co-
menzó la obra de reconstrucción 
integral del paso bajo nivel 9 de 
Julio-Eva Perón, en Temperley.

Arrancaron los trabajos que, 
en una primera etapa, consisten 
en la ejecución de un sistema de 
drenaje para solucionar la actual 
problemática de las filtraciones 
de agua que provocan la rotura 
del pavimento, y también se van 
a reparar los muros del bajo nivel 
que une las avenidas 9 de Julio y 
Eva Perón (ex Pasco).

Mientras que en la segunda 

etapa del proyecto se desarro-
llará la reconstrucción completa 
de la calzada para darle mayor 
fluidez al tránsito, comodidades 
y seguridad a los vecinos que cir-
culan todos los días por el cruce. 

La iniciativa forma parte de 
una articulación entre el Muni-
cipio de Lomas de Zamora y el 
Gobierno de la Provincia de Bue-
nos Aires, que incluye la puesta 
en valor de la Ruta 49.

El bajo nivel 9 de Julio-Eva Pe-
rón conecta diferentes zonas de 
Temperley, Turdera y San José, y 
también sirve para llegar a otras 
ciudades como Quilmes a través 
de la Avenida Eva Perón. 

Para mejorar la circulación de los vehículos

Reconstrucción integral del
bajo nivel 9 de Julio-Eva Perón

vincial y quienes se desempe-
ñen en el ámbito educativo y 
de la salud de gestión priva-
da sujetos al control estatal. 
Asimismo, es optativa para 
miembros de ONG y entida-
des de la sociedad civil que 
sean receptoras de recursos 
del Estado provincial. 

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 12/2024

DECRETO Nº 2057/2024            EXPTE: 4132-44291/2024  

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 12/2024 POR LA CONTRATACIÓN 
DE UN SERVICIO DE TOMOGRAFÍA COMPUTADA, EL SERVICIO DEBERÁ 
COMPLEMENTARSE COMO MÍNIMO CON TRES (3) MÉDICOS ESPECIALISTAS EN 
DIAGNOSTICO POR IMÁGENES Y SIETE (7) MÉDICOS RADIÓLOGOS, QUIENES 
DEBERÁN AUDITAR, SUPERVISAR Y BRINDAR LAS PRESTACIONES A PACIENTES.
POR OTRA PARTE, EL SERVICIO DEBERÁ CONTAR CON ADMINISTRATIVAS 
NECESARIAS ENCARGADAS DEL TIPEO DE LOS INFORMES, COMO ASÍ 
TAMBIÉN LA PROVISIÓN DE LOS INSUMOS NECESARIOS PARA SU CORRECTO 
FUNCIONAMIENTO, PARA SER PRESTADOS EN HOSPITAL DE TRAUMA Y 
EMERGENCIAS DR. FEDERICO ABETE, DEPENDIENTES DE LA SECRETARIA DE 
SALUD DE LA MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS.

FECHA DE APERTURA: 13 de mayo de 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 295.680.000,00
VALOR DEL PLIEGO: $ 296.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.

Consultas: los días 29, 30 de abril y 2 de mayo de 2024, en la Direc-
ción de Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, 
provincia de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

Adquisición de Pliegos: los días 6 y 7 de mayo de 2024 en la Direc-
ción de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argentinas, 
de 09:00 a 14:00 horas. 

Recepción de Ofertas: Hasta el 13/05/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.
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Realizan dispositivos sanitarios y de fumigación

Operativos de prevención
del dengue en todo Morón
Ya se desarrollaron más de 5200 desinfecciones 
en el distrito en lo que va del año, en tanto que 
se concretan el seguimiento y la atención de los 
vecinos afectados por la enfermedad.

E l Municipio de 
Morón continúa 
con la imple-

mentación del plan 
integral de prevención 
del dengue que inició 
los primeros meses del 
año, y así es como se 
llevan adelante dife-
rentes acciones con-
juntas entre distintas 
áreas, tanto para com-
batir la proliferación de 
mosquitos transmi-
sores, como para dar 
respuesta sanitaria a 
quienes contraen la 
enfermedad.

Desde febrero se 
sostuvieron más de 
5200 fumigaciones en 
espacios públicos, es-
cuelas, jardines y edi-
ficios públicos, unas 
intervenciones que 
se realizaron en pun-
tos estratégicos del 

Avanzan programas de 
fumigación en Morón. 

Con la presencia del intendente Pablo 
Descalzo, se habilitó el esquema 
para la participación de vecinos en 
distintas destrezas artísticas.

Abrieron la temporada
de la Escuela de música 
popular de Ituzaingó

Comenzó el ciclo lectivo 2024

A brió el ciclo lec-
tivo en la Es-
cuela Municipal 

de Música Popular en 
Ituzaingó, en el marco 
de un acto que contó 
con la presencia del 
intendente Pablo Des-
calzo, quien ponderó 
el desarrollo de la ins-
titución durante 2024, 
a sabiendas de la gran 
concurrencia de los ve-
cinos que muestran sus 
destrezas artísticas.

En ese sentido, el jefe 
comunal destacó que 
“mientras hay quienes 
pretenden silenciar el 
arte, la educación y la 
cultura, en Ituzaingó se 
sostienen con fuerza”, 
y así resaltó la posibili-
dad de sumar a los ciu-
dadanos del distrito a 
un espacio que cuenta 
con herramientas para 
generar un vínculo so-
cial consistente.

Así la situación, el 
mandatario valoró la 
cuestión local en esas 
temáticas, indicando 
las diferencias en el 
plano general, contra-

Abrieron ciclo lectivo 2024 en la 
escuela de música popular.

poniéndose a lo que 
sucede a nivel país con 
el gobierno del presi-
dente Javier Milei, que, 
según su visión, pone 
en jaque a determina-
dos elementos vitales 

distrito, priorizando 
zonas de alta concu-
rrencia como la Plaza 
San Martín, el Paseo 
de las Artes, la Plaza 
de la Cultura, Plaza la 
Roche, el Registro Ci-
vil y corredores banca-
rios, entre otros.

Además, se llevaron 
adelante jornadas de 
prevención y desca-
charreo en distintos 
barrios, con un prome-
dio de 20 operativos 
realizados hasta la 
actualidad, mientras 
que los equipos mu-
nicipales recorrieron 
sectores de la comuna 
eliminando aguas acu-
muladas y acercaron 
información a la co-
munidad, trabajos que 
se articularon entre 
Salud y las Unidades 
de Gestión Comunita-

ria (UGC).
Asimismo, se or-

ganizaron talleres de 
prevención en institu-
ciones y jornadas en 
espacios públicos, con 
el fin de concientizar 
a la población sobre 
la importancia de eli-
minar los criaderos de 
mosquitos. Además, 
se brindó seguimiento 
telefónico a más de 
2000 personas diag-
nosticadas, garanti-
zando una atención 
integral a aquellos que 
lo necesitan.

Por otro lado, se en-
tregaron repelentes 
de mosquitos a es-
cuelas primarias del 
distrito, todos produ-
cidos por el Estado 
provincial a cargo del 
Instituto Biológico To-
más Perón. 

del desempeño cultural.
El itinerario que se 

prevé para la vigente 
temporada se aguada 
por la participación de 
un gran caudal de ve-
cinos que pueden tocar 
distintos instrumentos, 
además de consolidar-
se en otras ramas del 
arte para luego expan-
dir sus cualidades en la 
región. 

“Mientras hay 
quienes preten-
den silenciar el 
arte, la educa-
ción y la cultura, 
en Ituzaingó se 
sostienen con 
fuerza”, señaló el 
intendente Pablo 
Descalzo.
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Se reactivó con el objetivo de mejorar la seguridad vial, disminuir la congestión del tránsito, y 
lograr un uso eficiente del espacio público. Funcionará en dos zonas comerciales del distrito.

C omenzó a operar el 
nuevo estacionamien-
to medido de La Ma-

tanza y según explicaron desde 
la comuna, por el momento sólo 
funcionará en el centro de San 
Justo y Ramos Mejía.

El horario de estacionamiento 
pago será de lunes a viernes de 
9 a 19 hs y los sábados de 9 a 14. 
Su costo, tendrá un valor inicial 
de 120 pesos por hora.

De acuerdo a lo comunicado, 
los vecinos deberán activarlo 
mediante una App desde el ce-
lular o a través de los comercios 
habilitados. Para poder activarlo 
con el celular, deberán descargar 
la aplicación SEM La Matanza 

desde el Play Store o SEM Mo-
bile del Apple Store, y registrarse.

Para iniciar el procedimiento, 
una vez estacionado el automó-
vil, desde la aplicación deberán 
ingresar la patente sin espacios. 
Luego, seleccionar en el menú 
“Estacionamiento” y hacer clic 
sobre el botón “Iniciar Estacio-
namiento”. Cuando se retiren, 
para finalizar el proceso deben 
abrir la aplicación, seleccionar el 
menú “Estacionamiento” y hacer 
clic sobre el botón “Finalizar Es-
tacionamiento”.

Aquellos que no utilicen celu-
lar, deberán estacionar el vehícu-
lo y luego dirigirse a un comercio 
adherido donde indicarán la pa-

Los agentes de tránsito chequearán 
el estado de los autos a través del 
número de patente en el SEM.

tente y el tiempo de permanen-
cia. El comercio le entregará un 
comprobante con el monto, el 
cual no es necesario dejar en el 
vehículo, ya que los agentes de 
tránsito chequearán el estado de 
los autos a través del ingreso del 

Nuevo estacionamiento
medido en La Matanza

En el centro de las localidades de San Justo y Ramos Mejía

número de patente en el SEM.
En caso de que un vehículo 

no haya abonado, se dejará un 
volante de conocimiento de la 
falta, con una tolerancia de 10 
minutos para el pago. De no rea-
lizarse, se labrará la infracción. 
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La intendenta Mariel Fernández y el administrador del IVP, Diego Menéndez, 
encabezaron la actividad en el marco de Buenos Aires CREA, un programa de crédito.

L a intendenta de More-
no, Mariel Fernández, 
junto al administrador 

del Instituto de la Vivienda 
de la Provincia, Diego Me-
néndez, y el administrador 
del IDUAR, Leonardo Gros-

so, entregó créditos a fa-
milias morenenses para que 
puedan realizar reformas, 
refacciones o ampliaciones 
en sus viviendas, en el mar-
co de Buenos Aires CREA.

Los créditos, destinado a 

En Moreno ya son 130 créditos los que 
están adjudicados y próximos a adjudicar.

Entregaron créditos a familias
para la reforma de viviendas

El Municipio de Moreno brinda asesoramiento técnico y económico a los beneficiarios

financiar a través de tres 
líneas de crédito la amplia-
ción, reformas y refacción 
de viviendas, se otorgan 
en Unidades de Viviendas 
(UVIs), que acompañan la 
actualización de los precios 
de la construcción, y la cuo-
ta se actualiza a través de la 
fórmula HogarBA, para que 
no supere el aumento pro-
medio de los salarios.

El plazo de devolución del 
préstamo es de 3 a 6 años, 
según la línea de financia-
miento elegida, y el período 
es de 6 a 12 meses para em-
pezar a pagar las cuotas.

En Moreno ya son 130 cré-
ditos los que están adjudi-
cados y próximos a adjudi-
car. En esta oportunidad, la 
intendenta entregó cuatro 
créditos para la ampliación, 
uno para refacción mayor y 
otro para refacción menor.

Además, desde el Municipio 

se brinda asesoramiento téc-
nico y económico para que las 
personas beneficiarias pue-
dan aprovechar de la mejor 
forma posible este crédito. 

Este programa de 
crédito no bancario es 
administrado por el 
Ministerio de Hábitat 
y Desarrollo Urbano 
de la Provincia de 
Buenos Aires, a tra-
vés del Instituto de la 
Vivienda.

A través de la Secreta-
ría de Obras y Servi-
cios Públicos, en Mo-

reno se lleva adelante la obra 
de la calle Moctezuma, en 
la localidad de La Reja, que 
contempla la pavimentación 
de la misma desde la Ruta 
N°25 hasta Acceso Oeste.

Actualmente, el trabajo de 
pavimentación se realiza en 
el última parte de este tra-
mo, sobre la calle Camoens 
desde Savio hasta Lamadre.

Además, se realizarán 
nuevas obras hidráulicas, 
se instalarán luminarias 
LED, se colocará pavimen-
to en el tramo de General 
Savio, desde Moctezuma 
hasta Camoens;  y Ca-
moens, desde Savio hasta 
la colectora.

La importancia de dicha 
obra es la comunicación que 
propiciará entre la autopista 
y la Ruta N°25, que impulsa-
rá el desarrollo de la zona y 

Regularización dominial

Avanza la pavimentación
de la calle Moctezuma
El proyecto contempla un plan de acción en el tramo que va desde 
la Ruta N°25 hasta el Acceso Oeste. Además, se realizarán obras 
hidráulicas y se instalarán luminarias LED.

El Municipio de Moreno, a 
través de la Secretaría de 
Obras y Servicios Públicos, 
y el Fondo de Financia-
miento Educativo, invierte 
en la ampliación y mejoras 
edilicias de jardines de in-
fantes, escuelas primarias y 
secundarias del distrito.

En ese sentido, en el 
Jardín de Infantes N°910, 
ubicado en la calle Leben-
sohn 2141, de la localidad 
de Paso del Rey, se llevan 
adelante las obras de am-
pliación y mejoras que con-
templan la construcción 
de un nuevo salón de usos 
múltiples (SUM), el cambio 
techos y cubiertas, repara-
ción y refacción de aulas y 
cocina. Además, se realizan 
las instalaciones sanitarias, 
cloacales y eléctricas co-
rrespondientes.

Amplían 
jardín de 
infantes 

Paso del Rey

permitirá ampliar el recorri-
do del transporte público y 
la conexión entre los barrios 
San Enrique, ampliación Reja 
Grande y Reja Grande.

Con esta iniciativa el 
gobierno municipal, enca-
bezado por Mariel Fernán-
dez, desarrolla obras de 
infraestructura con el ob-
jetivo de mejorar día a día 
las condiciones y la calidad 
de vida de la comunidad 
morenense. 


